

## 定期檢查 防患未然

### 婦女健康檢查計劃

MBM-GYN

#### 建議對象：



適用於25歲或以上女性



有過性經驗的女性



有意或正準備結婚的女性

#### 重點檢查項目：

- 子宮及卵巢的健康：盆腔超聲波(子宮、卵巢及膀胱)
- 乳房檢查：乳房超聲波
- 骨質疏鬆：骨質密度超聲波
- 子宮頸早期病變：超薄子宮頸細胞抹片檢查

\*注意事項請見後頁

AMP4會員獨家優惠  
HK\$1,418

(原價 HK\$1,890)

優惠期至30/9/2024

#### 服務地點

佐敦 Jordan | 銅鑼灣 Causeway Bay | 荃灣 Tsuen Wan



# 婦女健康檢查計劃

香港女性很多時需同時兼顧家庭及事業，往往使她們忽略了定期驗身對身體的重要性。很多婦科疾病在早期都未必有明顯的症狀，透過有效評估女士的個人健康狀況，及早作出適當的預防及治療，減低受嚴重疾病威脅的機會。



檢查內容 / 目的 PURPOSE	檢查項目 ITEMS	
基本體格資料 Basic Body Data	詳細醫學問卷 Thorough Medical Questionnaire	✓
	血壓 Blood Pressure	✓
	脈搏率 Pulse	✓
	體重 Weight	✓
	身高 Height	✓
脈壓差測試 Pulse Pressure Difference	脈壓差測試 Pulse Pressure Test Difference	✓
骨質密度 Bone Density	骨質密度檢查 Bone Denistometry	✓
乳房情況 Breast Condition	超聲波乳房 Ultrasound Breast	✓
盤腔 Pelvis Condition	超聲波盤腔 (子宮/卵巢/膀胱) Ultrasound Pelvis (Uterus/Ovaries/Bladder)	✓
子宮頸 Cervix	柏氏子宮頸液基薄片檢查 Pap Smear	✓
報告 Report	報告 Report	✓

## 備注 Remarks

一般身體檢查計劃有效期為12個月，客戶必須於12個月內(由確認付款日期起計)接受有關檢查，逾期作廢。

The validity period of the medical examination confirmation letter is 12 months, and the customer must use the relevant examination within 12 months (from the date of confirmation of payment), and it will be invalid after the deadline.

所有健康檢查/服務並非作為醫務診斷或治療用途。當閣下身體健康出現任何疾病徵兆時，應立即諮詢有認可資格的醫生，作出診斷及治療。

All health check/health screening services are not for the purpose of medical diagnostic or therapeutic purposes. When there is any sign of symptom/disease in your health, please consult Doctor immediately for diagnosis and treatment.

此驗身服務由受委託之化驗所“美邦醫學體檢中心”提供。

This health check plan is provided by "Mobile Medical And Health Check Centre Ltd".

